

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 01. Juli 2013

## Den Juli 2014 fest im Blick

Gestern war es nun soweit: der Staffelstab des Sachsen-Anhalt-Tages wurde an die Stadt Wernigerode übergeben. Damit wurde gleichzeitig das Fest in Gommern als 17. Austragungsort beendet. Die kleine Stadt zieht eine positive Bilanz. Ministerpräsident Rainer Haseloff resümierte „Am meisten berührt hat mich die Stimmung, die an diesem Wochenende in Gommern herrschte. Es war herzlich, aber doch deutlich abgemildert gegenüber anderen Sachsen-Anhalt-Tagen“, sagte er. Gemeinsam mit Reiner Haseloff überreichte Jens Hünenbein, Bürgermeister der Stadt Gommern am Abend die Fahne an den Wernigeröder Oberbürgermeister Peter Gaffert.

Peter Gaffert ließ sich bei der Fahnenübergabe von der guten Stimmung vor Ort anstecken. Stolz schwenkte er die schwere Fahne. Vom 18. bis 20. Juli 2014 wird die Harzstadt Austragungsort des Sachsen-Anhalt-Tages werden. Das Organisationsteam ist bereits aufgestellt. Alle stehen in den Startlöchern, die Planungen können beginnen. Neben Peter Gaffert reiste auch die Cheerleader und die Trommelgruppe Baraban mit nach Gommern. Dort konnten sie beim Festumzug zeigen, was sie drauf haben. Dieser war festlich geschmückt und sorgte mit den Trommelklängen für gute Stimmung. Sogar das Wernigeröder Rathaus en miniature war mit von der Partie.

Die bunte Stadt am Harz wird Austragungsort des 18. Sachsen-Anhalt-Tages im Sommer 2014 und kann sich acht Jahre nach der Landesgartenschau erneut als touristisch interessantes Ziel und Kulturstandort erweisen. Oberbürgermeister Peter Gaffert war über den Zuschlag sichtlich erfreut und erklärte, „dass Wernigerode ein guter und würdiger Gastgeber sein wird. Wir freuen uns schon jetzt auf die Gäste und Touristen, die unsere Stadt besuchen werden“.

Nachdem der Sachsen-Anhalt-Tag in diesem Jahr in Gommern gastiert, kommt das größte Volks- und Heimatfest des Bundeslandes 2014 zum dritten Mal in den Harz. Nach Halberstadt und Thale übernimmt die Stadt Wernigerode die anspruchsvolle Aufgabe, für erlebnisreiche und spannende Tage im Nordharz zu sorgen.

Der Wernigeröder Stadtrat hatte im Dezember 2011 mit großer Mehrheit für die Bewerbung zur Ausrichtung des 18. Sachsen-Anhalt-Tages gestimmt. Insbesondere fiel bei der Entscheidung die Bedeutung der touristischen Qualität und Quantität des Standorts Wernigerode-Schieke-Brocken bei der Durchführung des Sachsen-Anhalt-Tages ins Gewicht.

Die Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt und die Stadt Wernigerode werden gemeinsame Veranstalter des Sachsen-Anhalt-Tages 2014 sein. In den vergangenen Monaten hat es diverse Gespräche zwischen Vertretern der Staatskanzlei und der Stadtverwaltung gegeben um einen genauen Überblick über die Aufgabenverteilung und die Finanzierung des Landesfestes zu bekommen. Im Sommer 2012 wird die Stadt Wernigerode ein Organisationsteam zusammenstellen, welches federführend die Vorbereitung und Durchführung des Sachsen-Anhalt-Tages 2014 koordinieren soll.

BU:

baraban: Die Trommler Baraban sorgten die ganze Zeit für großartige Stimmung  
fahnenübergabe: Feierliches Zerimoniell am Ende eines jeden Sachsen-Anhalt-Tages  
festumzug: Alteingesessene Wernigeröder beim Festumzug.

Bilder ©: Winnie Zagrodnik